

MAGAZINE

Babinsa Subo Pos Koramil 0824/28 Pakusari Pembina Upacara di SDN 01. Ajak Pelajar Biasakan Disiplin dan Belajar Yang Rajin

Siswandi - PAKUSARI.MAGZ.CO.ID

Sep 2, 2024 - 12:26



JEMBER – Bertempat di Sekolah Dasar Negeri (SDN) 01 Desa Subo Kecamatan Pakusari Kabupaten Jember telah dilaksanakan upacara bendera pada Senin 02/09/2024, dengan Pembina Upacara Babinsa Subo Sertu Abd Azis.



Hadir pada kegiatan tersebut Kepala Sekolah Umi Yani, Para Pengajar dan siswa-siswi sekolah tersebut sebanyak 150 orang baik sebagai petugas upacara maupun sebagai pasukan upacara.

Dalam amanatnya Sertu Abd Azis menyampaikan terima kasih kepada Kepala Sekolah atas kesempatan yang diberikan, yang tidak lain dalam membantu pembinaan kepada adik-adik pelajar SDN 01 Subo ini agar disiplin dan lebih rajin belajar.

Umi Yani selaku Kepala Sekolah juga menyampaikan terima kasih atas kesediaan Babinsa Sertu Abdul Azis menjadi Pembina Upacara disini, sehingga adik-adik diharapkan lebih disiplin dalam menajali pembelajaran dan lebih rajin belajar.



Memang ini sangat penting pembinaan terpadu bersinergi dengan Babinsa yang perlu terus kita kembangkan, saya sangat mendukung adanya TNI masuk Sekolah seperti ini, yang diharapkan mampu meningkatkan kualitas pembelajaran yang bermuara pada peningkatan kualitas generasi penerus kita. Ujar Umi Yani.

Danposramil 0824/28 Pakusari Peltu Eka Satria W membenarkan adanya kegiatan tersebut, kegiatan TNI masuk Sekolah ini memang menjadi salah satu fokus kegiatan kewilayahan kita, dan menjadi atensi pimpinan untuk dilaksanakan secara terus menerus bersinergi dengan sekolah yang ada diwilayah binaan.

Hal ini tentunya sebagai wujud peran kita dalam ikut memberikan pembinaan dan pembekalan kepada generasi muda, sehingga kelak menjadi generasi yang berkualitas dan berkarakter kebangsaan yang kuat. Jelas Danposramil 0824/28 Pakusari,

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh Koramil melalui Babinsa jajaran, yang eksis melakukan Program TNI Masuk Sekolah, dengan menjadi pembina upacara bendera di sekolah-sekolah diwilayah binaannya.



Hal ini tentunya memiliki multi efek secara strategis, diantaranya untuk memberikan pembekalan dan pembinaan kepada generasi bangsa, menjalik komunikasi sosial dengan lembaga-lembaga pendidikan, menekan angka kenakalan remaja, serta meningkatkan kemandirian TNI-Rakyat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)